

Fulminante infarto se llevó a querido profesor normalista e incansable trabajador por la educación de la provincia

Se desempeñó en varios cargos que le permitieron dejar una huella en el mundo de la pedagogía

Un gran golpe sufrió la familia de Oscar Subiabre Cárdenas, querido y reconocido hombre ligado a la enseñanza, luego que se confirmara su lamentable deceso. Tal como él mismo escribió en su autobiografía, nació en la Provincia de Chiloé en diciembre de 1941. Allí se crio y estudió, primero en la Escuela N° 1 de Hombres de Castro y después en la Escuela Normal de Ancud. Posteriormente, egresó como profesor de educación básica rural en 1961, cumpliendo sus primeros labores como maestro en diversas localidades del archipiélago.

En 1963 llegó a Quillota junto a su familia y comenzó a trabajar en la Escuela Superior Mixta N° 4. Y tras varios años de capacitación, a fines de la década de los setenta, comenzó a desempeñarse como especialista en la Dirección Departamental de Educación de Quillota. A comienzos de

los noventa, junto con la llegada de la democracia, inició sus labores como jefe técnico de supervisión en la Dirección Provincial de Educación, donde trabajó por 17 años hasta su jubilación en 2007.

Oscar formó una bella familia con Georgina Fullerton Vásquez, con quien tuvo tres hijos: Marcelo, Carolina y Oscar, todos fanáticos de San Luis, equipo al que le tenía



A los 82 años falleció el chilote-quillotano Oscar Subiabre Cárdenas.

simpatía, aunque siempre se negó a acompañarlos al estadio. Esto ya que, por su formación, no soportaba el lenguaje violento y grosero que se escuchaba en cada partido. Por otro lado, en la década de los setenta, ingresó a la Logia Masónica, convirtiéndose en un importante miembro e incluso llegando a ser director de la Escuela Masónica de la Región de Valparaíso.

Una de las penas más grandes de su vida la tuvo en 1969, cuando falleció su esposa, pero hace dos años se reencontró con un antiguo amor, Patricia Guldman, quien había sido su novia cuando tenía apenas 15 años. Junto a ella se fueron a vivir a la comuna de Linares, en el sur del país, aunque viajaba frecuentemente a Quillota para visitar a sus hijos y nietos.

SU DECESO

El domingo había sido un día para el recuerdo. Celebraban el cumpleaños de su pareja Patricia y juntos tuvieron una cita romántica en la playa. Pero tristemente, en horas de la noche, se comenzó a sentir mal.

Por lo mismo, fue trasladado de urgencia a la posta de Linares, donde llegó con un paro cardíaco que no resistió,

falleciendo en el lugar. La noticia caló hondo en quienes lo conocieron, reconociendo en él a un buen hombre.

Fue despedido por sus cófrades de la Logia Masónica Eduardo de la Barra en la sede de calle Freire y sepulta-

do el martes en el cementerio Mayaca, hasta donde fue acompañado por su familia y amigos para brindarle el último adiós.

Cometió estafa a través de internet y trató de cobrar millonario documento

Efectivos de la PDI lo detuvieron en flagrancia

Hace algunas semanas, fue presentado el nuevo jefe de la PDI de Quillota, Cristian González, quien venía precedido de una vasta experiencia en delitos informáticos. Esto ya que trabajó por años en la Brigada del Cibercrimen de Santiago. Y afortunadamente, el jefe policial está demostrando toda su experticia, ya que esta misma semana el personal de la Brigada de Investigación Criminal de Quillota detuvo a un hombre de 39 años que buscaba realizar una millonaria estafa.

Según lo informado por la PDI, el sujeto llegó hasta un banco de Quillota, donde intentó cobrar un vale vista por cinco millones de pesos. Este hecho fue informado por la entidad financiera a los oficiales de la policía civil, quienes lograron reunir información que evi-

ticia para ser formalizado por el delito de estafa.

¿CÓMO LO HIZO?

Según comentó el subprefecto Cristian González, este tipo de delitos se realizan mediante el método del phishing, con el que los estafadores consiguen los datos personales de sus víctimas, para luego obtener documentos a través de internet, como este vale vista que el detenido intentó cobrar en Quillota.

¿Pero qué es el phishing? En términos muy simples, consiste en engañar a alguien para que haga algo. Se trata de estafas que incluyen una serie de técnicas para obtener datos sensibles como contraseñas o, en casos mucho más graves, tener acceso

a una cuenta bancaria.

En este caso, el hombre logró obtener acceso a esta información y pudo emitir, de forma virtual, este vale vista por cinco millones de pesos. Por eso, sino está tan familiarizado con el uso de internet, debe estar muy atento, ya que el phishing se puede realizar a través de diversos métodos.

Estos pueden ser mensajes de texto (SMS), redes sociales, registros de códigos QR, donde en muchos casos se trata que las víctimas ingresen a enlaces que parecen seguros, pero que en realidad están preparados para robar todos sus datos.

